

6 de febrero de 2010

La curiosa “reacción” sindical a la ofensiva antisocial del Gobierno socialista

Cuando Ignacio Fernández Toxo (CCOO) anunció movilizaciones para finales de febrero contra el “pensionazo” propuesto por el Gobierno, en UNT llegamos a pensar que por fin los sindicatos oficiales del Sistema podía ser que reaccionaran en serio, pero ya podemos ir descartando tal posibilidad: protestarán un poquito para cubrir el expediente, pero sin pasarse... ¡¡¡No vaya a ser que se carguen el Gobierno de sus amiguetes del PSOE, ese que les regala generosamente millones de euros en subvenciones!!! Algo tienen que decir porque su silencio en medio de esta crisis es ya clamoroso, pero que nadie espere un verdadero plantón.

El viernes 5 de febrero el Gobierno convocó a sindicatos y patronales para anunciarles una próxima reforma laboral que, nuevamente, supondrá recortes en los derechos de los trabajadores sin otra contraprestación que la esperanza de reactivar el empleo (¡¡como si la culpa del paro fuera de los derechos laborales en vez de la pésima gestión de la crisis!!). Es decir, que una vez más pagaremos la crisis los de siempre, los que no la hemos generado, los que no recibimos nada en los tiempos de bonanza: los trabajadores.

¿Y cuál ha sido la reacción de los sindicatos oficiales? La contundencia de su reacción frente a la propuesta del Gobierno queda reflejada en las palabras de Cándido Méndez (UGT): “Tiene una narrativa, con contenido, y el contenido se puede valorar por su contenido, por lo que contiene y lo que no contiene, y de ahí se deduce un orientación general del documento”.

Aclaración: La frase de Cándido Méndez que reproducimos es literal; no se trata de ninguna broma... Ya sabemos lo que podemos esperar de esos dos ¿sindicatos?